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PROVECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las 

medidas necesarias para: 

a) garantizar la presencia de la Agencia Provincial de Seguridad Vial (APSV) 

sobre todo el trayecto de la Ruta Provincial N.0 1 en forma itinerante, 

fomentando la conciencia y responsabilidad vial de aquellas personas que 

transitan a diario por esta traza; 

b) definir dlas y horarios para la realizaci6n continua y sostenible de 

controles de alcoholemia y narcolemia; 

c) incorporar sefializaci6n vertical, como asf tarnblen realizar un 
relevamiento de las que se encuentran en funcionamiento, a fin de 

mejorar su ubicaci6n; 

d) realizar un relevamiento e instar a la correcta sincronizaci6n de la 

semaforizaci6n; 

e) sefiallzar, de forma anticipada y visible, los dintintos puntos de obras y 

trabajos a realizarse sobre la traza de referencia; y 

f) trabajar de forma coordinada con gobiernos locales a cerca del control 

ordenado y tareas de prevenci6n en seguridad vial. 

Sergio J. Basile 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Los graves siniestros viales que se registraron en los 

ultlrnos dlas en la Ruta Provincial N.0 1 ya son una constante como triste 

noticias. Por ello, entendemos que es el memento de contar con mayor 

presencia por parte del Estado para la prevenci6n de accidentes, contando 

edemas con intervenciones estructurales que colaboren con la seguridad 

vial y el translto en esta traza que es realmente importante y con alta 

afluencia vehicular. 

El debate vecinal por estos dias demanda intervenci6n y 

fuerte presencia si queremos seguir evitando siniestros viales que tienen 

como consecuencia vicltrnas fatales o en grave estado. El peligro que 

representa para la zona la falta de controles, la incorrecta y en algunos 

mementos nula semaforizaci6n, la mala sefializaci6n y, sobre todo, las 

imprudencias al volante que se reflejan a diario, hace que la situaci6n actual 

se haga insostenible para contar con un transito ordenado. Vecinos del 

lugar, definieron a la Ruta 1 como una "ruta asesina", o peor aun, "como un 

monumento al homicidio". 

Cheques violentos entre vehiculos lamentablemente se ha 

convertido en moneda corriente, todo de real importancia, hace pocos dfas 

tomo notoriedad a la altura del kil6metro 3, el padre Matias Camussi, 

parroco de la iglesia Belen de Colastlne, fue embestido violentamente en 

uno de los laterales de su vehfculo, un Chevrolet Corsa, a gran velocidad 
por el conductor de un autom6vil Audi negro, el cual fue visto instantes 

antes por vecinos de la zona cruzando semaforos en rojo y circulando a alta 

velocidad. Camussi, de 36 a nos, continua aun internado en terapia intensiva 

en una sanatorio privado de la ciudad. 
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Independientemente de los siniestros antes mencionados, 

a diario se registran accidentes de todo tipo y que la situaci6n empeora 

cuando se aproxima el fin de semana, momenta en el cual "se observan 

vehlculos a toda velocidad generando caos y panlco en la zona". A todo 

esto, ya hay que empezar a pensar en una temporada estival que se 

aproxima, donde los santafesinos se van a volcar de forma masiva a las 

quintas en la Costa, situaci6n que va a incrementar el transito vehicular a 

toda hora. 

Es imperioso que en la Ruta 1 se realicen controles en 

materia de transitabilidad y prevenci6n para la concientizaci6n de los 

conductores que poco respeto tienen por las normas y la vida. 

La sincronizaci6n de los sernaforos es una situaci6n 

rapldarnente a corregir. A todo esto, se le suman las obras interminables 

sobre las banquinas, con cortes, pozos, zanjas y desniveles. · Si tamblen 

sumamos la mala sef\alizaci6n, estamos hablando de una zona muy 

conflictiva para el translto, sobre todo para los que no conocen el sector, es 
muy dificil intentar cruzar de· un lado al otro. Los accidentes siempre 

existieron pero ahora aumentaron y se observan mas seguido por la gran 

velocidad que desarrollan los conductores con sus vehlculos a toda hora. Si 
no hay un replanteo serio de las autoridades, mas una intervenci6n integral 

de la obra, la Ruta 1 se va a seguir cobrando vidas. 

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares la 

aprobaci6n del presente proyecto de comunicaci6n. 

Sergio J. Basile 
Diputado Provincial 
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